
 
 

 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 10 
de janeiro de 2012 na sede da SPPREV: 
 
- Inicialmente, analisou-se a Bonificação por Resultados, oportunidade em que 
foram discutidos o índice da receita decorrente da alienação de imóveis do 
patrimônio previdenciário, a economia com a exclusão dos pagamentos 
indevidos e o prazo médio de concessão dos benefícios de pensão.  
 
- Foram discutidos os indicadores e metas de 2011-2012. 
 
- Em seguida, a diretora de Benefícios dos Servidores Públicos afirmou que 
restou combinado com a Secretaria de Educação que, assim que o sistema 
estiver adequado, a própria Secretaria conferirá os dados e, após, o mesmo 
será disponibilizado. Informou ainda que houve uma reunião com a UCRH 
sobre o fluxo de não ratificação, que foi aprovado e será testado internamente, 
para até o final deste mês ser disponibilizado aos recursos humanos. 
 
- Por fim, o diretor de Administração e Finanças falou acerca do contrato com a 
empresa de limpeza e do contrato com a empresa de vale alimentação. 


